



REFRIGERATEURS FRIDGE



Avec un nouveau design adaptée pour les conditions extrêmes et son volume de stockage optimisé, cette nouvelle gamme utilise la technologie microprocesseur avec affichage digital, permettant le réglage de la température de -18° à +10°C, une régulation optimisée de la température et des sécurités surtension, inversion de tension et mise en sécurité en cas de chute de tension batterie programmable. Fonctionnant avec les réfrigérants écologiques R134a, et livré avec panier mobile de rangement, cette nouvelle gamme fonctionne en 12/24 VDC ou 100/240 VAC avec ou sans adaptateur selon les modèles.

With a new design for extrem conditions and with a large storage cubage, this new range used microprocessor technology with Push-button opération and LED display to adjust and check température from 10°C to -18°C. The machine itself has excess voltage protection, high temperature protection, power supply reverse polarity protection and gear setting for battery protector. Using environment friendly refrigerant R134a, it's designed with a movable extracting basket and can be used 12/24VDC or 100/240 VAC with or with adaptator depending different models.



YT-B-20P



YT-B-30P



YT-B-40P



YT-B-50P

REFERENCE	Tension Voltage V	Capacité Capacity Litre	Poids Weight Kg	Hauteur Height cm	Largeur Width cm	Profondeur Depth cm
YT-B-20P	12/24 VDC	21L	12,5	39,4	30	55
YT-B-30P	12/24 VDC	28L	13,5	46,4	30	55
YT-B-40P	12/24 VDC 100V/240 VAC	40L	15	44,2	37,5	72,3
YT-B-50P	12/24 VDC 100V/240 VAC	49L	16,5	51,2	37,5	72,3



Housse isolante de protection de haute qualité pour tous modèles

Protection of high quality insulating cover



*Aménagement intérieur modulable
Fixtures and fittings modular*

